

## Con la reforma laboral mejorará el entorno de negocios: CEESP (El Financiero 01/10/12)

Con la reforma laboral mejorará el entorno de negocios: CEESP (El Financiero 01/10/12) Isabel Becerril Lunes, 1 de octubre de 2012 Con la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) se mejorará notoriamente el entorno de negocios y la competitividad de México, sostiene del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Ello redundará en una mayor confianza para invertir, afirma, y así estimular la actividad productiva, que a su vez implicaría mayor crecimiento económico, más empleo y bienestar de la población. Reconoce que es muy difícil calcular el número de empleos formales que se podrían generar con la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) y estimar su efecto en el Producto Interno Bruto (PIB). Además hay que tener en cuenta que el planteamiento de metas y su cumplimiento no ha sido realmente un común denominador en el país, por lo que evaluar el desempeño de todos los agentes económicos no es tan fácil. Éste es un tema al que deberá darle seguimiento la nueva administración, ya que la continuidad de acciones positivas siempre es un factor que facilita el cumplimiento de objetivos en el mediano y largo plazos. Falta mucho por hacer. Acerca de la reforma a la LFT, aprobada el sábado pasado por la Cámara de Diputados, recuerda que en la mala calificación que tiene el país en materia de competitividad y libertad económica a nivel mundial, incide en buena medida la mala percepción que se tiene del mercado laboral mexicano. El organismo que dirige Luis Foncerrada indica que aun cuando la economía es estable actualmente, hay mucho trabajo por hacer para lograr que el PIB crezca a niveles superiores a 6 por ciento, generar el millón de empleos formales que se requieren cada año y elevar el bienestar en los hogares. Finalmente apunta que alcanzar estas metas requiere conjugar diversas reformas para obtener un resultado integral.